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Servicentro Copec ubicado en sector Tres Esquinas

SAN ESTEBAN
Ministra de la Mujer
encabezó conversatorio
con más de 40 mujeres
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Líderes Comunitarios:
Dirigentes sociales
aledaños a 21 de Mayo
expresan inquietudes a
autoridad municipal
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Seremi Agricultura:
Llaman a participar en
convocatoria proyectos
de Innovación de FIA
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Diego Morales:
Con videoclip ‘Quiero’
busca alcanzar 1.000
suscriptores en Youtube
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Asume recién en septiembre:
Nueva directiva de El
Asiento enfrenta tomas
y tronaduras de minera
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Población Aconcagua:
Vecinos reclaman por
pestilentes olores en la
red de alcantarillado
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Asaltan estación de
bencina y huyen con
2 millones de pesos

Entra Víctor Rivero, sale el ‘Kike’:
Unión San Felipe ya tiene a un nuevo
entrenador en reemplazo de Jorge Acuña
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Grupo de al menos tres sujetos actuaron al parecer a
rostro descubierto y movilizados en vehículo marca Jeep

DOS MILLONES.- Un botín de dos millones de pesos fue el que consiguieron al menos
tres sujetos que habrían actuado a rostro descubierto al momento de asaltar el servicen-
tro Copec de Tres Esquinas. El hecho se registró la noche del domingo y madrugada de
ayer lunes, cuando los desconocidos ingresaron a este local forzando la puerta de acce-
so, efectuando el robo de una gaveta que mantenía la recaudación del dinero del día.
Posteriormente los sujetos huyeron del lugar tomando la ruta 60-CH, en dirección al nor-
te, siendo seguidos por personal policial que finalmente no pudo darles alcance.Carabineros de San Felipe:

Detienen a 4 sujetos e
incautan cajetillas de
cigarros de contrabando
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Nadie sospecha que en
un mundo tan movible
como el de hoy se puede ser
un peón y de un momento a
otro, un rey. Las jugadas es-
tán pensadas, pero no todo
asegurado desde el punto de
vista de los objetivos. Así
comienza toda iniciativa,
destacando por lo demás, el
buen beneficio de la incer-
tidumbre que deja espacio
para improvisar positiva-
mente y al final, que el re-
sultado deje muestras de
habilidad, profesionalismo
y destreza, con el fin de de-
jar solidas huellas, tan ne-
cesarias tanto como ense-
ñanza, pero sobre todo, vir-
tud. Un buen presagio para
quienes aún desean innovar
y concretar lo que pasa por
la mente de un buen y pro-
ductivo gesto.

Esto tiene poderosas lí-
neas como recetas y que se
repiten en todas las áreas
disponibles en la sociedad,
desde lo más simple como
el deber ciudadano, a lo más
sofisticado, tales como una
estructura empresarial que
desafíe, incluso, las rutinas
y costumbres cotidianas. No
es menor, entonces, notar
con el tiempo, la gran res-
ponsabilidad que hay en
ello, es decir, de dar pautas,
ejemplos propios a medida
de lo posible, sin dar la
oportunidad de lamentar.
Ciertamente que esto suena
como ideal, aunque aquello
sea propio de algunas lógi-
cas para subsistir en el me-
dio del que se es parte.

Una de las característi-
cas más notables de hoy, es
saber que la función  al que
se ha determinado a una
persona o grupo, está sien-
do constantemente evalua-
da, dentro de lo que es le-
galmente permitido, por
cierto. Aunque esto sea nor-
mal en la gestión moderna,
deja evidentes muestras que
no ha sido perfeccionado en
su totalidad. Ejemplos tene-
mos muchos, dentro de
todo, sigue siendo tarea de
mayor envergadura. Si-
guiendo la lógica del «jue-

Aconcagua es mi tie-
rra querida, Aconcagua
es la tierra mejor, aquí
vibra más fuerte la vida,
en un clima de luz y de
sol… así dicen algunos ver-
sos de nuestro himno que
nos representa y se hace
patente en este nuevo 3 de
agosto, aniversario N°281
de nuestra querida ciudad
de San Felipe.

En un nuevo aniversario
de nuestra ciudad es que no
podemos dejar de admirar
San Felipe y que pese a to-
das las adversidades de los
últimos años producto de la
pandemia, sigue la ciudad
con una fuerte vibración de
vida, en donde logramos vi-
sualizar una mezcla perfec-
ta de urbanismo y campo.
También, sabemos que el
tema fluvial ha jugado en
contra en muchos aspectos
en nuestra ciudad, la escasez
de agua ha sido lamentable,
pero a la vez nos invita a re-
pensar en que debemos ge-
nerar espacios y voluntades
políticas y sociales que nos
permitan generar nuevas
soluciones frente a ello.

Vivir en San Felipe y re-
pensar en un nuevo diseño
de ciudad es aprender a des-
tacar, y especialmente colo-
car la ciudad en los planos
turísticos a nivel nacional e
internacional. San Felipe es
una ciudad para admirar y
conocer sus encantos que

los mismos sanfelipeños y
alrededores se han encarga-
do de forjar, para ello se re-
quiere potenciar la activi-
dad turística a través de ac-
tividades culturales y tradi-
ciones típicas de la zona que
sabemos son del interés tu-
rístico.

Potenciar el turismo lo-
cal en la ciudad y colocarla
como un lugar elegido para
visitar, significa que todos
debemos cooperar en cuidar
los espacios urbanos y rura-
les, cuidar el medio ambien-
te y especialmente hacer de
nuestra ciudad un lugar
tranquilo en donde los via-
jeros se sientan atraídos por
una propuesta cultural y de
espacios interesante al aire
libre.

Crear cultura turística
para la ciudad implica me-
jorar una cultura de bienve-
nida y acogida al turista, que
lo haga sentirse bien recibi-
do, contando con la infraes-
tructura que haga de su es-
tancia algo agradable. Con-
tar con una página web en
donde se puedan visualizar
todas las actividades y luga-
res a visitar, lo cual poten-
ciaría el cuidado y preserva-
ción de dichos espacios.
Fortalecer el idioma, que
por lo general una de las
principales barreras para
recibir a extranjeros, ya que
no solemos contar con per-
sonas preparadas para ello

que le permita realizar visi-
tas guiadas y así obtener
mayor e información de
nuestros lugares. El poder
establecer alianzas con
agencias turísticas de otros
países también permitiría
recibir a más turistas y a la
vez que personas locales
puedan salir al exterior.

El turismo es una activi-
dad económica relevante
para una ciudad y pese que
estamos en tiempo de pan-
demia, en donde hemos vis-
to que ha sido uno de los
sectores más afectados, po-
dríamos, por mientras, pre-
pararnos para ello y así ga-
nar tiempo, ya que es un tre-
mendo potencial, entendido
como una experiencia y no
como una mera visita a la
ciudad. Por tanto tenemos
una gran tarea en fortalecer
y trabajar en medidas de
ciudad que permitan mejo-
rar la información, difusión
y conectividad; fortalecer la
seguridad de la ciudad; au-
mentar infraestructura que
permita recibir a los turis-
tas, abrir el mercado a ni-
chos extranjeros, flexibilizar
el mercado laboral, capaci-
tar a los trabajadores del
rubro e incentivar a una cul-
tura turística admirando el
entorno local.

Victoria y gratitud a
la ciudad de San Felipe
y autoridades locales
en su 281 Aniversario.

go, al parecer, si algunas
piezas o el mentor quien
está a su cargo, carece de
medidas estratégicas, está
condenado a disminuir no-
toriamente su habilidad
gestora. La forma de cam-
biar tal efecto, es simple-
mente disponer de espacios
ejemplares de análisis y en
consecuencia, tomar acuer-
dos de rápida modificación,
tanto en sus objetivos, como
de planteamientos de forma
y fondo.

Hay una armonía funda-
mental cuando se habla de
decisiones con amplio efec-
to y está constantemente
asociada a la buena lectura
de los medios para dar a co-
nocer algún defecto o vir-
tud, versus, la posibilidad de
que aquello sea asistido a
tiempo y con la rigurosidad
que lo destaque no solo en
el momento, más bien, los
plazos son su mejor asocia-
do. Seguramente en teoría
suena todo tan posible
como determinante, pero la
realidad indica que los de-
talles siguen tratando de
sobreponerse al eventual
efecto hacia lo visible. Cada
movimiento tiene un signi-
ficado propio, de lo contra-
rio, la fuerza general, pier-
de atributo. Este es un len-
guaje muy atractivo si se
comparan registros históri-
cos, ya que como dicen sus
referentes, todo tiende a
configurar rimas, eviden-
ciando el avance o retroce-
so de un proyecto común.

¿Son los objetivos o las
piedras en el camino lo que
define fundamentalmente
la eficacia y transparencia
de proyectos? ¿Hay algo
más saludable que decir
que se está cumpliendo
toda etapa tal como se es-
peraba desde un principio,
a pesar de lo defectuoso
que ha sido el tiempo mien-
tras el desarrollo recibe in-
quietantes críticas? ¿Qué
fin tienen los detalles
opuestos si al mismo tiem-
po se ven cuestionados por
su dudosa base? ¿Es el jue-
go lo que tiene poco de ri-

guroso, o simplemente
estamos hablando de que
sus actores dejan en evi-
dencia la mínima condi-
ción para representar res-
ponsablemente su pre-
sencia en la tabla?

Mientras la ciencia de
las jugadas sigue demos-
trando más posibilidades
de mejoramiento, se espe-
ra ante todo que los acto-
res reconozcan tal lectura.
Una forma de decir que,
por lo menos, tenemos
que hacer algo al respec-
to. Lo más trascendente, a
gusto de todos, es dejar
esta pauta y no esconder
la mano. Es evidente que
a medida que estos pro-
yectos mejoran su escala
de más posibilidades de
acceso, entonces se pre-
senten más «alternativas»
para desafiar, incluso su
base, es decir, mientras
más poder hay en el cami-
no para que la siguiente
jugada tenga mayor rele-
vancia, más tentador es
manosear sus bases.

Quiere decir por lo de-
más, que aunque estemos
trabajando en desarrollar
los mejores argumentos,
tomando en cuenta a todo
lo que se representa, siem-
pre tendremos el desa-
fiante carácter de los en-
tre líneas, perturbaciones,
novedades, entre otros.
Que más que recordar que
hay funcionalidad en
aquello, importa demasia-
do la preparación para en-
frentarlo.

Dicho de un modo me-
nos sofisticado, nadie está
exento de cuanta idea im-
provisada pueda aparecer
con el fin de «facilitar» a
que su jugada sea más vis-
ta. Pero ojo, no todo es co-
lor de rosa cuando se lle-
ga al poder o que las pie-
zas del contrincante se
vean agotadas. Lo que im-
porta es saber qué se hará
de ese momento en ade-
lante. Pues, de otro modo,
el juego no valió la pena,
es decir, el ajedrez.

@maurigallardoc
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Dirigentes sociales aledaños a 21
de Mayo expresaron inquietudes

a autoridades municipales

En la Escuela 21 de Mayo tuvo lugar el segundo Encuentro con Líderes Comunitarios.

La alcaldesa Carmen Castillo conoció las diversas proble-
máticas que aquejan a los vecinos y vecinas de Bellavista,
Barrancas, 21 de Mayo, Calle Herrera, El Asiento, Calle Ver-
gara y La Granja.

• Encuentro con Líderes Comunitarios per-
mitió a vecinos y vecinas hacer sentir años
de abandono en políticas municipales re-
ferentes a medio ambiente, patrimonio,
salud, seguridad vial, y vulnerabilidad so-
cial, entre otros.

La Escuela 21 de Mayo
fue el escenario donde se
desarrolló el segundo En-
cuentro con Líderes Comu-
nitarios, instancia que per-
mitió a la alcaldesa Car-
men Castillo Taucher y
a sus directores municipa-
les retroalimentarse de las
diversas problemáticas que
aquejan a los vecinos y ve-
cinas de Bellavista, Barran-
cas, 21 de Mayo, Calle He-
rrera, El Asiento, Calle Ver-
gara y La Granja.

Una de las principales
inquietudes que plantearon
los representantes sociales
del sector, se refiere princi-
palmente al estado de aban-
dono en que se encuentran

sus localidades, situación
que la jefa comunal admitió
como urgente de solucionar.

«Esperamos ir supe-
rando esto con un trabajo
conjunto, hay muy buenas
ideas, posibilidades para
generar espacios patrimo-
niales, tareas pendientes
en medio ambiente, hay
mucho que hacer acá; sa-
bemos que llevan años es-

perando soluciones en te-
mas de juntas de vecinos,
en espacios para adultos
mayores, en juegos para
niños y niñas, es decir, de-
bemos trabajar mucho»,
reconoció la máxima auto-
ridad comunal

En ese contexto Miner-
va López, presidenta de la
junta de vecinos ‘Orilla del
Río’, se mostró esperanza-

da en que la situación pue-
da cambiar  durante la pre-
sente administración muni-
cipal, manifestando que
«esperamos que con la al-
caldesa se le dé prioridad a
este lugar, porque somos
una parte muy pobre, acá
hay mucha gente buena,
mucha gente sana, que va-
lora y quiere este sector,
pero nunca hemos recibido
ayuda de la Municipalidad,
siempre nos hemos sentido
como el patio trasero».

En la cita estuvo presen-
te Claudio Gómez, con-
vencional constituyente,
quien aseveró que «estas
instancias que dejan conte-
nido, tienen mayor impor-
tancia que aquellas tradi-
cionales actividades que
son más bien simbólicas.
Hoy pudimos escuchar en
una situación de horizonta-
lidad entre los vecinos y las
autoridades comunales, di-
versos temas que son re-
querimientos locales, pero
que están vinculados direc-
tamente con la nueva Cons-
titución, así que me llevo un
rico contenido constitucio-
nal para seguir trabajan-
do».
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Ministra de la Mujer encabezó conversatorio con mujeres de San Esteban

Más de 40 vecinas de San Esteban junto a distintas autoridades regionales y locales, duran-
te el conversatorio.

La Ministra de la Mujer y Equidad de Género, Mónica Zalaquett (al centro), encabezó el
conversatorio con mujeres de San Esteban.

• La instancia se desarrolló tras la solici-
tud del alcalde Ortega, para que la autori-
dad nacional conociera la realidad local y
difundiera los programa y las prestaciones
estatales que favorecen a las sanestebinas.

Con la participación de
más de 40 vecinas y distin-
tas autoridades regionales y
locales, se desarrolló un in-
teresante e histórico con-
versatorio encabezado por
la Ministra de la Mujer y
Equidad de Género, Móni-
ca Zalaquett, que permi-
tió dar a conocer y resolver
dudas respecto a la oferta
programática y las políticas
públicas del estado respec-
to a las temáticas de géne-
ro, interiorizar sobre la
agenda de la mujer y cono-
cer las distintas realidades
de las participantes.

Esta actividad, que nació
luego de la reunión entre el
alcalde Christian Ortega y la

autoridad nacional, permi-
tió un diálogo directo y fran-
co respecto al anhelo de
contar con mayores presta-
ciones y asesorías para las
vecinas de la comuna, no
sólo en temas de violencia
de género, sino también en
apoyo en emprendimiento,
asesoría, entre otros.

En esa línea, el jefe co-
munal, junto con agradecer
la visita de la secretaria de
Estado, manifestó que uno

de los ejes de su administra-
ción precisamente es poten-
ciar la participación ciuda-
dana y abrir los nexos de la
comuna a las instituciones
para brindar mayores opor-
tunidades y facilitar el acce-
so de las vecinas y vecinos a
sus servicios.

«Sabemos que las temá-
ticas de la mujer están muy
al debe en San Esteban, pero
estamos generando avances,
eso es lo importante. Por eso

la ministra está hoy con no-
sotros. Fue un compromiso
que adquirió y felizmente
cumplió, sabemos que es im-
portante que esté acá, por-
que este hito es fundamental
para continuar avanzando
en esta temática. Como al-
calde estoy contento con su
visita, porque permitió que
nuestras vecinas pudieran
plantear sus dudas y expe-
riencias. Es importante que
nos pongamos a trabajar

para resolver todas las nece-
sidades de nuestras veci-
nas», sostuvo el alcalde
Christian Ortega.

Por su parte, la ministra
Zalaquett afirmó que
«cuando el alcalde me con-
tó sobre su compromiso por
avanzar en materia de
equidad en la comuna, to-
mamos la decisión de agen-
dar esta visita, para con-
tarle a la comunidad qué es
lo que estamos impulsando

desde el Ministerio, y entre-
garle todo el apoyo necesa-
rio, porque el cambio cultu-
ral de avanzar en esta ma-
teria, requiere del compro-
miso de todas y todos».

La ceremonia, que se
extendió por más de dos
horas, fue evaluada positi-
vamente por las asistentes,
quienes valoraron la posibi-
lidad de contar con una au-
toridad nacional para resol-
ver sus inquietudes.
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Seremi Agricultura llama a participar en
convocatoria proyectos Innovación FIA

El concurso estará abierto hasta el 20 de agosto y su objeti-
vo es apoyar proyectos en eficiencia hídrica y adaptación al
cambio climático, desarrollo de mercados, y procesos inno-
vadores.

Proyectos con fines de
comercialización (interés
privado) o para implemen-
tación de libre acceso (inte-
rés público) son los dos ti-
pos de iniciativas de inno-
vación que apoyará la nue-

va convocatoria nacional de
proyectos de la Fundación
para la Innovación Agraria
(FIA) del Ministerio de
Agricultura, por un monto
cercano a los cuatro mil mi-
llones de pesos.

El Seremi de Agricultu-
ra, Humberto Lepe, rea-
lizó un llamado a los inno-
vadores de la región a par-
ticipar en esta iniciativa mi-
nisterial materializada a
través de FIA. «Es impor-

tante innovar en nuestro
sector, urge producir ali-
mentos sanos, sustentables,
adaptándonos al cambio
climático, y para ello se en-
cuentran disponibles los
recursos de FIA, sostuvo».

El concurso «que estará
abierto hasta el 20 de agos-
to» tiene como objetivo
apoyar el desarrollo de pro-
yectos que aporten solucio-
nes innovadoras a proble-
mas u oportunidades en el
sector silvoagropecuario y/
o la cadena agroalimenta-
ria, y que respondan a algu-
no de los tres desafíos estra-
tégicos de FIA: eficiencia
hídrica y adaptación al cam-
bio climático, desarrollo de
mercados, y procesos inno-
vadores.

Las bases se encuentran
disponibles en el sitio web
de FIA (www.fia.cl) y las
postulaciones se deben pre-
sentar a través de la plata-
forma de postulación en lí-

nea de la Fundación
(convocatoria.fia.cl) hasta
el 20 de agosto a las 15 ho-
ras.

Las consultas pueden
realizarse hasta el 12 de
agosto, por correo electróni-
co a proyectos2021@fia.cl
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Con su videoclip ‘Quiero’ busca
Diego Morales alcanzar 1.000

suscriptores en Youtube

LA NOVEDAD DE AGOSTO.- Grabado en las principales calles de Putaendo y en otros
hermosos escenarios del Valle, el tema ‘Quiero’ de Diego Morales ya está causando furor en
Youtube, el artista necesita más suscriptores para poder avanzar.

UN TRABAJO COLECTIVO.- Aquí vemos a parte de la producción y fans del artista en el Parque Escultórico El Llano,
donde también se grabaron escenas.

A principios de cada año
en Diario El Trabajo rea-
lizamos decenas de entre-
vistas a los artistas del Va-
lle de Aconcagua, bandas
musicales y productores de
videos musicales, uno de
ellos es Diego Morales,
quien a pesar de que esta-
mos en pandemia, el año
pasado desarrolló una par-
te de su gira InMorales
Tour 2020, misma que la-
mentablemente se suspen-
dió a medio camino por los

acontecimientos en Chile.
La gira contemplaba trece
importantes lugares de la
Quinta Región, donde se
realizarían los conciertos
que en ese entonces promo-
cionaban su primer EP físi-
co que hoy ya ha vendido
una edición completa de
100 CD, y de la segunda ya
ha vendido casi los 500 dis-
cos.

ESTRENA VIDEOCLIP
Diario El Trabajo

habló este lunes con el ar-
tista aconcagüino, y nos
comentó cómo se las ha in-
geniado para producir su
más reciente tema y vi-
deoclip musical, o sea, así
nos describe Morales lo
que aparece en su produc-
ción audiovisual.

«En este video yo apa-
rezco muy contento por-
que acabo de lanzar mi vi-
deoclip Quiero, y voy re-
partiendo flyers de mi
próximo concierto, voy in-

vitando personas a que
asistan, llevo también
conmigo una cajita de luz
mágica que simboliza mi
ilusión y deseo de lograr
mis sueños en esta trave-
sía, pero mis amigos se
dan cuenta que la olvidé
sobre una mesa, y cuando
no llevo la cajita, las cosas
van mal, se suspende el
concierto y justo en el peor
momento, mis amigos lle-
gan con la cajita hasta el
escenario y junto a ella,
vuelve mi suerte, pues lle-
ga la gente y comienza la
diversión mientras todos
disfrutan y bailan junto a
mí en lo alto de las mon-
tañas», así describe Diego
en su canal de YouTube el
nuevo video, con el que
pretende superar los 1.000
suscriptores, por lo que
hace un llamado a la co-
munidad del Valle de

LOS QUE SÍ SABEN.- Cada escena, cada cuadro del videoclip fue coordinado, ensayado y
editado por el meticuloso equipo de producción.

Aconcagua a mirarlo y sus-
cribirse.

- ¿Qué buscas lograr
con este tema ‘Quiero’?

- ‘Quiero’ es una canción
que surge como una canción
de amor a la música, y la
idea es llevar esa música a
todos los rincones del mun-
do, es una canción muy ha-
ppy, con una energía súper
valiosa ahora para los tiem-
pos de pandemia según los
primeros comentarios que
hemos recibido.

- ¿Quiénes partici-
pan en este videoclip?

- En este videoclip par-
ticipan Los Kaiaks, como
una de las gratas sorpresas
que nos lleva a recordar a la
mítica banda putaendina
que la rompió hace algunos
años y que fue compuesta
por Diego Morales, Andy
Rock, Sebastián Díaz
(Gato) y Panchostar.
Además participa el recono-
cido músico Felipe Díaz
de la banda Ciudad Vapor.

- ¿Cómo se ha produ-
cido este trabajo?

- Todo ha sido produci-
do y gestionado a través de
Sello Capitán Music, sello
que fundamos de manera
independiente junto algu-
nos amigos, y con ello que-
remos ayudar a los músicos
del valle a surgir, el Sello
cuenta con equipamiento
profesional de primer nivel
y un equipo de personas
apasionadas, quienes apor-
tamos nuestros conoci-
mientos y amor a la músi-
ca. También como parte de
ello, Agrupación Cultu-
ral La Pluma ha sido im-
portante, ya que ha llevado
todo el trabajo a estableci-
mientos educacionales y en
materia de difusión e idea-
les ha sido nuestro gran so-
cio.

- ¿Cuál es la idea pri-
mordial de este proyec-
to?

- La idea e invitación es
para los lectores de Diario
El Trabajo y a toda la gen-
te buena onda a suscribir-
se al canal de Diego Mora-
les y ver de principio a fin
mi nuevo videoclip ‘Quie-
ro’, que fue grabado en Pu-
taendo en el Parque Escul-
tórico El Llano, y en calle
Comercio que hoy es Zona
Típica. Recordemos que
Putaendo además de ser el
primer pueblo libre de Chi-
le, es la capital patrimonial
del Valle de Aconcagua, y
nosotros estamos aportan-
do con patrimonio intangi-
ble o inmaterial y claro,
porque muchas a veces se
relaciona a esta zona de
Chile con adobe y campo,
pero también existe otro
tipo de patrimonio que es
poco reconocido como tal,
y es el patrimonio intangi-
ble; que en este caso artis-
tas como yo entregamos
para disfrutar y compartir-
lo con todo el mundo.

- ¿Palabras de agra-
decimiento?

- Quiero expresar pro-
fundamente mis agradeci-
mientos a todos y cada
uno de los participantes
de este hito, a los músicos,
la dirección de Kim Wal-
ters, el apoyo de la Agru-
pación Cultural La Pluma,
que siempre apaña en los
vínculos con la educación,
al equipo de arte, a la pro-
ducción, al equipo técni-
co, a los protagonistas
Johans Zegers y María
Isabel Amar, a los em-
prendedores, a la junta de
vecinos de El Llano, a los
innumerables apoyos de
amigos y familia, y en ge-
neral a todo aquel que di-
recta o indirectamente ha
participado en algún mo-
mento en este proyecto, y
que hoy se celebra con
este clip Quiero.
Roberto González Short
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Lamentan no poder convocar a desfiles de su 257º Aniversario:

Nueva directiva de El Asiento enfrenta tomas y tronaduras de minera pakistaní

AMENAZA LATENTE.- Las fuertes detonaciones que en esta mina se realizan con frecuen-
cia, tiene a los vecinos de El Asiento muy angustiados.

MÁS ALLÁ DE LA PANDEMIA.- Aquellos coloridos y alegres desfiles de nuestros escolares
desde hace varios años no se ven en las calles de El Asiento.

José
Guajardo

Silva,
presidente

electo de
la junta

vecinal de
El Asiento.

ANHELAN SUS FIESTAS.- Los adultos mayores han esperado mucho tiempo para poder
integrarse a las actividades en las que puedan participar.

Con optimismo reciben
cientos de familias de El
Asiento la llegada de un
nuevo dirigente vecinal en
esa población de nuestra
comuna, tras la reciente
elección de la nueva direc-
tiva de su junta vecinal, en-
cabezada en este caso por el
profesor José Guajardo
Silva, quien desde hace 15
años vive en dicha comuni-
dad, y asumirá su cargo a
principios de septiembre.

PROFE DE CARRERA
Diario El Trabajo le

contactamos la mañana de
este lunes para conocer las
propuestas de trabajo co-
munitario que pretende de-
sarrollar en los siguientes
años.

«Llegué a San Felipe en
1997 por funciones labora-
les y desde hace 15 años que
vivo en El Asiento, por lo
tanto me siento parte del
paisaje y del territorio, mi
trayectoria como profesor
ha incluido el Colegio Alo-
nso de Ercilla, Universidad
Aconcagua, Instituto AIEP,
Cpech de San Felipe y Los

Andes, y colegios de Los
Andes y Panquehue, allí me
desempeñé como director
del Vespertino», comentó el
profesor...

- ¿Qué planes tienes
tú como dirigente desig-
nado para los vecinos
de El Asiento?

- Bueno, yo en realidad
postulé a la presidencia por-
que creo la comunidad pue-
de crecer con las ideas que
uno puede aportar, sin des-
merecer el trabajo de la an-
terior persona que lideró
esta comunidad, y lo digo
porque mi experiencia
como profesor es muy me-
tódica, muy compleja y tam-
bién que requiere de mu-
chas cualidades de trabajo
participativo, por lo tanto
me he enfrascado en esta
idea pensando que El Asien-
to tiene tantas cualidades
por sí solas como para po-
der surgir y sacar a la gente
o ayudar a la gente que tam-
bién prospere y que también
la gente tenga trabajo.

- ¿Por qué El Asiento
dejó de ser esa pobla-
ción de grandes desfi-

les, huasos, diabladas y
ferias artesanales que
realizaba cuando don
Luis Ortiz era el presi-
dente?

- Por eso mismo creo
que presa de ese fastidio por
la inacción que uno podía
ver desde la junta de veci-
nos misma y la poca repre-
sentatividad que tenía, fue
que yo me instalé con la idea
de postular con un proyec-
to, donde pudiera hacer sur-
gir a todos los vecinos, lo
que son las fuerzas de pro-
ducción ya entre otras cosas
de la localidad, llámese mi-
cro emprendedores locales
con locales o almacenes del
barrio y empresas más
grandes, y entonces mi idea
es unir a esta fuerza produc-
tiva y que nosotros poda-
mos dirigirnos hacia una
misma meta, que es tratar
de posicionar muestro pue-
blo con sus productos loca-
les en un entorno nacional
e internacional si se pudie-
ra.

- ¿Cuántas familias
viven en acá?

- Hay alrededor de unas
350 familias, al menos en El
Asiento.

- ¿Cuáles son las pro-
blemáticas más comple-
jas de esta comunidad y
sus puntos positivos?

- Hay una problemática
seria con lo que son tomas
en la zona del río, es un
tema bastante complejo
porque son tomas que natu-
ralmente surgen de la nece-
sidad de tener una solución
habitacional de algunas per-
sonas, me gustaría apoyar a
estas familias para que lo-
gren cumplir sus legítimos

anhelos, yo no los puedo
cuestionar, sin embargo,
eso tiene que ser regulado y
esa falta de regulación tam-
bién implica que de pronto
ocupen lugares que antaño
eran cursos del río y que
también ponen en riego a
las mismas personas. Es
evidente que estamos en
una situación de sequía y
eso nos afecta mucho a no-
sotros como pueblo, pero si
vemos lo positivo de nues-
tro pueblo, puedo enumerar
por lo demás tenemos como
potencialidad el comercio
local, que es una cosa im-
presionante, tenemos de
todo lo que pueda pensar
alguien, tenemos canchas
de fútbol, tenemos que
quintas de recreo y encima
tenemos piscinas y balnea-

rios, tenemos empresas de
productos de lácteos, tene-
mos artesanía, entonces eso
también completa con la ri-
queza patrimonial.

- ¿Y cómo van con el
problema de las trona-
duras de la minera?

- También hemos tenido
problemas que esa minera,
en su torpeza, han derrama-
do ácido sulfúrico a la entra-
da de lo que era el santua-
rio, donde ya hay lugares
habitados, entonces creo
que allí lo que se debe hacer
es una reunión urgente de
todos los actores involucra-
dos, tanto los que están a
favor como los que están en
contra de la minera, para
poder buscar una solución,
pues se necesita paliar este
problema, porque justo

como les decía yo, la mine-
ra está en un enclave geo-
gráfico cercano al santuario,
está al lado colindante con
el santuario.

- ¿Habrá desfiles del
257º aniversario este
año en El Asiento?

- Esta comunidad está
acéfala porque la antigua
presidenta está con el cargo
hasta septiembre, por lo
tanto la fiesta debería orga-
nizarla ella en este momen-
to, aún no podemos convo-
car a nadie nosotros pues
hasta principios de septiem-
bre asumimos en nuestros
cargos, nosotros queremos
devolverle la alegría y la es-
peranza a las personas que
viven acá.
Roberto González Short
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Carabineros de San Felipe:

Detienen a 4 sujetos y decomisan 400 cajetillas de cigarrillos de contrabando

Carabineras de la Segunda Comisaría de San Felipe mues-
tran las cajetillas de cigarrillos incautadas en feria Diego de
Almagro.

Carabineros de la Se-
gunda Comisaría de San
Felipe detuvo este domingo
en Feria Diego de Almagro
a cuatro sujetos sorprendi-
dos contrabandeando ciga-
rrillos. Junto con estos su-

jetos se logró incautar la
cantidad de 400 cajetillas
de cigarros.

La información fue en-
tregada por el capitán Gas-
tón Zamorano, destacan-
do que este procedimiento

se da luego de reuniones
sostenidas con los feriantes,
quienes se han quejado por
la presencia de personas
fuera de San Felipe que lle-
gan al lugar.

«Se hizo un operativo en
la feria Diego de Almagro
y se logró la detención de
cuatro personas por con-
trabando de cigarrillos,
donde se pudo incautar al-
rededor de 400 cajetillas de
cigarros de contrabando»,
manifestó el capitán Zamo-
rano.

Comentó el oficial que
este procedimiento se logra
luego de diversas reuniones
que realizaron en conjunto
con los feriantes, donde ma-
nifestaban que llegaba per-
sonas de otros lados; «se
hizo un operativo tanto con

REMATE.

En juicio ejecutivo, caratulados «BANCO DE CHILE CON
SERVICIOS ORBU LIMITADA», Rol Nº 2233-2019, del 1º
Juzgado de Letras de San Felipe, calle Pedro Molina Nº 2, el
día 18 de Agosto de 2021, a las 11:00 horas, se llevará a
efecto el remate del Sitio Número Cinco del inmueble ubicado
en el lugar San Rafael, de la Comuna y Provincia de San Felipe,
que según plano Catastral Número V-1- 2880 S.R., que se
archivó bajo el N° 1316 al Registro de Documentos de Propiedad
de 1999, tiene una superficie aproximada de setecientos treinta
y cinco coma noventa metros cuadrados, inscrito a fojas 808,
N° 783 del Registro de Propiedad del año 2018 del
Conservador de Bienes Raíces de San Felipe,  Rol de Avalúo
Nº 331-42 de la Comuna de San Felipe.  Mínimo para comenzar
las posturas será la cantidad de $37.622.262.- Precio se pagará
al contado al momento de la subasta o dentro del plazo de 5
días efectuada la misma.- Para participar en subasta interesados
deberán rendir caución por valor equivalente al 10% del mínimo
para las posturas mediante deposito en la cuenta corriente del
tribunal.  El remate se realizará por videoconferencia, por
plataforma  Zoom, todo interesado en participar en la subasta
deberá cumplir con las exigencias indicadas en la resolución
de fecha 13 de enero de 2021, folio 24  y en la resolución de
fecha 10 de marzo de 2021, folio 32 que la modifica y
complementa, Las que se detallan a continuación: Los
interesados deben contar con un dispositivo móvil (computador,
teléfono y otro) con cámara, micrófono, audio y conexión a
internet, siendo de su carga disponer de los medios tecnológicos
y de conexión y tener activa la clave única del Estado, para
eventual suscripción de Acta de Remate. Deben rendir caución
sólo mediante depósito judicial en el Banco del Estado, en la
cuenta corriente del Tribunal N° 22300045743, hasta las 14:00
horas del día anterior a la fecha del remate, debiendo ingresar
y enviar correspondientemente un escrito y un correo electrónico
por la Oficina Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta
jl1_sanfelipe@pjud.cl, donde señalaran A) que acompañan
comprobante que acredita haber rendido la garantía
correspondiente; B) que participarán en la audiencia de remate
en calidad de postor, debiendo indicar el rol de la causa,
individualizarse, fijar un correo electrónico un número telefónico
para el caso en que se requiera contactarlo durante la subasta
por problemas de conexión,  con el fin de coordinar su
participación en la subasta y recibir el link con la invitación
respectiva. El subastador deberá proceder a firmar el Acta de
Remate de manera inmediata a la realización de la subasta, la
que será remitida a su correo electrónico informado al Tribunal,
debiendo ser ingresada inmediatamente o  en el menor tiempo
posible a la respectiva causa,  por la Oficina Judicial Virtual
con su clave única para efectos de la firma, todo esto,  antes
de las 14:00 horas del día de la audiencia del remate bajo
apercibimiento de quedar sin efecto la actuación. La garantía
para aquellos postores que no se adjudiquen el bien subastado
será devuelta por cheque en más breve plazo, lo que deberá
solicitar por escrito en la Oficina Judicial Virtual, mediante su
clave única. Demás antecedentes en las bases agregadas en
la carpeta electrónica de la causa. Secretaria.                     30/4

EXTRACTO DE REMATE.
En juicio ejecutivo, caratulados "BANCO DE CHILE CON
PALACIOS", Rol Nº 6146-2019, del 1º Juzgado de Letras de
San Felipe, calle Pedro Molina Nº 2, el día 25 de Agosto de
2021, a las 11:00 horas, se llevará a efecto el remate inmueble
ubicado en calle Tocornal número dos mil seiscientos
veintiuno, que corresponde al Lote Seis H, Manzana Uno, del
Conjunto Habitacional "Villa El Descanso", Primera Etapa, de la
Comuna y Provincia de San Felipe, individualizado en el plano
que se archivó bajo el número seiscientos noventa y seis al
Registro de Documentos de Propiedad de dos mil tres del
Conservador de Bienes Raíces de San Felipe, que tiene una
superficie de doscientos once coma cero dos metros cuadrados,
inscrito a fojas 1835 vta., N° 2057 del Registro de Propiedad
del año 2003 del Conservador de Bienes Raíces de San
Felipe,  Rol de Avalúo Nº 3364-127 de la Comuna de San
Felipe.  Mínimo para comenzar las posturas será la cantidad
de $41.241.331.- Precio se pagará al contado al momento de la
subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada la misma.- Para
participar en la subasta interesados deberán rendir caución por
valor equivalente al 10% del mínimo para las posturas mediante
deposito en la cuenta corriente del tribunal. El remate se realizará
por videoconferencia, por plataforma Zoom, todo interesado
en participar en la subasta deberá cumplir con las exigencias
indicadas en la resolución de fecha 12 de enero de 2021, folio
20 según bases de remate aprobadas con fecha 28 de mayo de
2020, folio 14 y resolución de fecha 9 de marzo de 2021, folio 37
que la modifica y complementa, las que se detallan a
continuación: Los interesados deben contar con un dispositivo
móvil (computador, teléfono y otro) con cámara, micrófono, audio
y conexión a internet, siendo de su carga disponer de los medios
tecnológicos y de conexión y tener activa la clave única del
Estado, para eventual suscripción de Acta de Remate. Deben
rendir caución sólo mediante depósito judicial en el Banco del
Estado, en la cuenta corriente del Tribunal N° 22300045743,
hasta las 14:00 horas del día anterior a la fecha del remate,
debiendo ingresar y enviar correspondientemente un escrito y
un correo electrónico por la Oficina Judicial Virtual y por correo
electrónico a la cuenta jl1_sanfelipe@pjud.cl, donde señalaran
A) que acompañan comprobante que acredita haber rendido la
garantía correspondiente; B) que participarán en la audiencia de
remate en calidad de postor, debiendo indicar el rol de la causa,
individualizarse, fijar un correo electrónico un número telefónico
para el caso en que se requiera contactarlo durante la subasta
por problemas de conexión,  con el fin de coordinar su
participación en la subasta y recibir el link con la invitación
respectiva. El subastador deberá proceder a firmar el Acta de
Remate de manera inmediata a la realización de la subasta, la
que será remitida a su correo electrónico informado al Tribunal,
debiendo ser ingresada inmediatamente o  en el menor tiempo
posible a la respectiva causa,  por la Oficina Judicial Virtual con
su clave única para efectos de la firma, todo esto,  antes de las
14:00 horas del día de la audiencia del remate bajo apercibimiento
de quedar sin efecto la actuación. La garantía para aquellos
postores que no se adjudiquen el bien subastado será devuelta
por cheque en más breve plazo, lo que deberá solicitar por escrito
en la Oficina Judicial Virtual, mediante su clave única. Demás
antecedentes en las bases agregadas en la carpeta electrónica
de la causa. Secretaria.                                                           2/4

EXTRACTO

1º JUZGADO CIVIL DE SAN FELIPE, ROL C-1679-2021, per-
feccionamiento derechos de aguas caratulado «SOCIEDAD
AGRICOLA SANTA DANIELA LIMITADA/ ASOCIACION DE
CANALISTAS CANAL ARRIBA DE CATEMU», Demanda soli-
cita que S.S. declare perfeccionamiento de derechos de apro-
vechamiento de aguas, que tienen características: «aguas
superficiales y corrientes extraen del Canal Arriba de Catemu,
recorren la comuna de Catemu, Provincia de San Felipe de
Aconcagua, Región de Valparaíso, son de uso consuntivo,
permanente y continuo, caudal equivalente a 30 I/s por ac-
ción, ordenando respectivas subinscripciones, anotaciones u
otras actuaciones que sean pertinentes en los Registros de
Propiedad de Aguas del  Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe y Catastro Publico de Aguas. Inscripciones: 1.- Fs
31 Nº41 año 1987, 2,6 acciones. 13 de julio de 2021, S.S.
resolvió: vengan las partes a audiencia de contestación y con-
ciliación al quinto día después de última notificación, a las 11:00
horas de lunes a viernes, si recayere en día sábado al siguien-
te día hábil en el horario señalado. Audiencia que deberán asis-
tirlas partes personalmente o por apoderado con poder sufi-
cientes. Comparendo decretado podrá verificarse por sistema
remoto de videoconferencia, previo requerimiento del apode-
rado y en el evento que todas las partes manifiesten su confor-
midad con esta modalidad de celebración. Partes interesadas,
deberán comunicar al tribunal tal intención con a lo menos dos
días previos a celebración de audiencia, con antecedentes
necesarios para fijar realización y gestionar participación. De-
más antecedentes en expediente señalado. Firmado electró-
nicamente por S.S. Omar Antonio Cifuentes Mena. Autoriza
Secretaria del Tribunal. Carolina Andrea Mella Toledo.

EXTRACTO

1° Juzgado Civil de San Felipe, causa Rol V-95-2021 caratula-
da ILIGARAY/CASTRO, por sentencia de 26 de julio de 2021,
se concedió posesión efectiva testada quedada al fallecimien-
to de don Patricio Iván Castro Castro, RUN N° 5.681.498-1, a:
Rita Carolina Antonia Espinoza Núñez, RUN N° 8.050.175-7 y
a Cristóbal Eduardo Iligaray Iligaray, RUN N° 16.612.244-9,
según oficio Nº856 de 21 de julio de 2021, testamento cerrado,
otorgado ante Notario Público de San Felipe, don Alex Pérez
de Tudela Vega, de 25 de octubre de 2019, abierto en audien-
cia de 5 de febrero de 2020 causa Rol V-262- 2019, de 1° Juz-
gado Civil de San Felipe, protocolizado el mismo día, y aveni-
miento de fecha 23 de marzo de 2021, aprobado el 25 de mar-
zo de 2021, en causa de reforma de testamento, Rol C-4335-
2020 de 1° Juzgado Civil de San Felipe, sin perjuicio de otros
herederos con igual o mejor derecho.

COMUNIDAD DE AGUAS
CANAL ARAYA

CITACIÓN
LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL ARAYA, CITA A REUNIÓN
GENERAL EXTRAORDINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA
VIERNES 13 DE AGOSTO DE 2021, A LAS 17:30 HORAS EN
PRIMERA CITACIÓN Y 18:00 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN,
CON LOS QUE ASISTAN, EN EJERCITO LIBERTADOR #140,
REFERENCIA AL LADO DE VERDULERIA EL
MONITOPUTAENDO.
TABLA
01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
02.- CUENTA TESORERIA.
03.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA PARA SUSPENDER EL
DERECHO DE AGUA A LOS COMUNEROS MOROSOS.
04.- AUTORIZAR AL DIRECTORIO LA SUSPENSIÓN DEL
DERECHO DE AGUA AL COMUNERO QUE SEA SORPRENDIDO
ALTERNANDO UN DISPOSITIVO DE DISTRIBUCIÓN (ARTÍCULO
217 CÓDIGO DE AGUAS).
05.- ELECCIÓN DIRECTIVA.
06.- VARIOS.

JAIME CASSI ARANCIBIA
PRESIDENTE

personal de civil como terri-
torial, donde se logró ubicar
a estas personas que esta-
ban efectuando el contra-
bando de cigarrillos», dijo.

- ¿Vendiendo ahí
mismo con un paño en
el suelo?

- Efectivamente, ellos se
mantenían al costado de un
local y en ese momento fue-
ron sorprendidos por perso-
nal policial y se procedió a
su detención.

- ¿Qué pasa por
ejemplo con los cigarri-
llos?

- Esos son dispuestos
para aduana y los detenidos
a la fiscalía con su acta res-
pectiva, quienes quedaron
en libertad.

- ¿Estos patrullajes
se van a seguir efec-

tuando especialmente
los fines de semana en
la feria?

- Efectivamente, esta-
mos tratando de mantener

personal sólo dispuesto
para la feria.

Los sujetos en este caso
son imputados por contra-
bando de cigarrillos.
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Delincuentes asaltan Copec en Tres Esquinas robando unos dos millones

El servicentro Copec ubicado en el sector de Tres Esquinas, donde la noche de este domin-
go sujetos robaron alrededor de dos millones de pesos.

Un grupo de al menos
tres sujetos, al parecer a ros-
tro descubierto y moviliza-
dos en un vehículo marca
Jeep, asaltaron el servicen-
tro Copec de Tres Esquinas,
logrando un botín de
aproximadamente dos mi-
llones de pesos. Este hecho
ocurrió alrededor de la me-
dianoche del domingo y
madrugada de ayer lunes.

La información fue con-
firmada por el capitán de
Carabineros de la Segunda
Comisaría de San Felipe,
Gastón Zamorano.

«Efectivamente el día de
anoche o durante la madru-
gada (lunes), mejor dicho,
individuos desconocidos in-
gresaron a este local for-
zando la puerta de acceso,
efectuando el robo de una
gaveta que mantenía la re-
caudación del dinero del
día. Posteriormente a esto
los sujetos huyen del lugar
tomando la ruta 60-CH, en
dirección al norte, siendo
seguidos por personal poli-
cial; luego toman la ruta 5
Norte en dirección Santia-
go y ahí lamentablemente,
debido al vehículo en que
andaban estos sujetos, ya
escapan del personal poli-
cial, y para evitar un mal y
lesiones de los funcionarios
se dejó la persecución sin
efecto», dijo.

- ¿Cómo ingresan
ellos, esto ocurre en el
mismo servicentro o
donde venden produc-
tos?

- Exactamente ingresan
ahí y forzaron una puerta
que está al costado donde
tienen la recaudación, el di-
nero, trataron de abrir la
caja fuerte sustrayendo al-
rededor de 2 millones de
pesos. No hubo personas
heridas, porque los sujetos
ingresaron forzando la
puerta que estaba a un cos-
tado, no generando lesiones
a las personas que habían
en el lugar.

- ¿Qué hay de cierto
que uno de los sujetos
distrajo a la recaudado-
ra o cajera, mientras los
otros procedían a ro-
bar? ¿Eran unos tres  a
cuatro?

-Sí, más o menos eran
tres a cuatro personas que
se movilizaban en este vehí-
culo marca Jeep. Efectiva-
mente uno de éstos ingresa
al punto Copec con la fina-
lidad de comprar productos,
y en ese instante los otros
sujetos forzaron la puerta
que estaba a un costado
para el robo de esta caja
fuerte.

- ¿Estaban encapu-
chados o a rostro descu-
bierto? ¿Usaron armas?

- Esa parte se descono-
ce, al parecer estarían sin
‘capucha’, a rostro descu-
bierto.

- ¿Se llevaron sola-
mente dinero?

- Solamente dinero.
Informó el oficial que

esto ocurrió alrededor de la
medianoche y la persecu-

ción duró hasta las dos de
la madrugada aproximada-
mente.

El capitán Gastón Za-
morano aprovechó para en-
tregar recomendaciones
para evitar ser víctima de un
hecho así, señalando que
cuando la gente vea alguna
actitud sospechosa de cier-
tos individuos, llamar al 133
para que la Central de Co-
municaciones pueda despa-
char los carros en forma
oportuna; «El día de ayer
(domingo) afortunadamen-
te, ocurrida esta situación y
debido a que había carros
que estaban cercanos, se
inició esta persecución, sino
los sujetos habrían robado
más especies», dijo el ofi-
cial.

Sobre la utilización de
algún tipo de arma de fue-
go, se desconoce, porque
hasta el momento sólo se
pudo establecer que los su-
jetos mantenían herramien-
tas para abrir la caja. No se
determinó si ocuparon ar-
mamento. Eso está descar-
tado.

En resumen, los delin-
cuentes robaron alrededor
de dos millones de pesos en
efectivo desde el servicentro
Copec ubicado en el sector
de Tres Esquinas.

Señalar que nuestro me-
dio concurrió hasta el lugar
para obtener alguna versión
desde el servicentro, indi-
cando su administrador es-
tar ocupado en ese momen-
to revisando cámaras.
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Jorge Acuña dejó de ser el
técnico de Unión San Felipe

Unión San Felipe ya
tiene nuevo entrenador

Los malos resultados terminaron por pasarle la cuenta a Jorge Acuña y su grupo de colaboradores.

Si bien es cierto se trató de
una informacion que provocó
algo de revuelo entre la hincha-
da y el medio en general, la des-
afección de Jorge Acuña
como director técnico de Unión
San Felipe era algo totalmente
esperado a raíz que los resulta-
dos no estaban de lado del ex
seleccionador nacional.

La última caída ante Santia-
go Morning, sumado al hecho
no menor que los equipos que
vienen de atrás (San Luis, Fer-
nández Vial) en la tabla de po-

siciones, hicieron que la dirigen-
cia de los sanfelipeños tomara car-
tas urgentes en el asunto y se in-
clinaran por apartar al ‘Kike’ de
la conducción del plantel de ho-
nor albirrojo.

Jorge Acuña asumió la tarea
de levantar al equipo sanfelipeño
tras un desastrozo inicio de tor-
neo. El ex volante llegó a la jefa-
tura de la banca técnica junto a
Nicolás Suárez y el preparador
físico Patricio Rivera, teniendo
un inicio prometedor que les per-
mitió pasar de interinos a defini-

tivos, pero el fútbol es dinámi-
co y las realidades cambian de
acuerdo a los resultados, y como
éstos no fueron los esperados,
Acuña y su staff de ayudantes
debieron dar un paso al costa-
do de manera forzosa.

El gerente general del Uní
Uní, Eduardo Olivares, reco-
noció que esperan seguir con-
tando con Acuña en el staff téc-
nico de sus series inferiores,
pero éste aún no respondía si
aceptaría o no dicho ofrecimien-
to.

Víctor Riveros tendrá la tarea de guiar técnicamente al Uní Uní.

Víctor Rivero fue el elegido
por los controladores de Unión
San Felipe para asumir la jefatu-
ra técnica del primer equipo al-
birrojo. El ahora nuevo coach de
los sanfelipeños es un profesio-
nal destacado en el fútbol chile-
no, teniendo en su palmarés, as-
censos a la serie mayor con San
Luis el año 2015 y Unión La Ca-
lera en el torneo de Transición
2017.

El ahora entrenador unionis-
ta tiene 41 años de edad y durante
su carrera profesional ha dirigido

con distinta suerte a: Everton,
Rangers, Cobreloa y Santiago
Wanderers, su último club donde
tuvo una corta estadía la actual
temporada.

Riveros fue oficializado duran-
te la jornada de ayer y llega a la
tienda aconcagüina con la misión
de levantar a un equipo que aún
no logra una línea de juego y se
muestra a kilómetros de distancia
de lo hecho hace pocos meses,
donde sólo una definición a pena-
les le impidió ascender a la Prime-
ra A.

SOMOS DIARIO EL TRABAJO
Cuéntanos tu historia en Diario El Trabajo. Actividades Solidarias.
Emprendimientos personales. Ollas Comunes. Noticias de tu
comunidad. Iniciativas a Beneficio o la Historia de tu Club deportivo…
+56969181819, con Roberto González Short.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Las personas valoran a una persona
capaz de hablar de sus sentimientos sin te-
ner vergüenza. SALUD: Si no se cuida difí-
cilmente podrá salir adelante conexos pro-
blemas de salud. DINERO: Las oportunida-
des no se le deben escapar. COLOR: Bur-
deo. NÚMERO: 6.

AMOR: Si trata de acercarse a alguien pro-
cure hacerlo con toda la honestidad posible
ya que si no es así nada resultará. SALUD:
Tengan mucho cuidado con los problemas del
colon. DINERO: Si se enfoca bien en sus
objetivos podrá salir adelante rápidamente.
COLOR: Rojo. NÚMERO: 18.

AMOR: Si quien está a su lado le pide tiem-
po déselo, eso es una demostración del amor
incondicional de su corazón. SALUD: No se
debe dejar invadir por la tensión. DINERO:
No deje las cosas para después, a veces la
oportunidad tiene su tiempo y lugar. COLOR:
Calipso. NÚMERO: 4.

AMOR: Mire un poco a su alrededor y verá
que el amor le rodea. No pierda la esperan-
za de un mejor mañana. SALUD: Los cua-
dros de tención y ansiedad son complicados,
cuidado. DINERO: Siempre debe estar pre-
parado/a para afrontar lo impensado. CO-
LOR: Fucsia. NÚMERO: 1.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343

- 342912543 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

AMOR: Analice bien si eso que siente es de
verdad o es una confusión de su mente pro-
ducto de la buena relación que hay entre
ustedes. SALUD: El poder de su mente pue-
de hacer milagros al igual que Dios. DINE-
RO: Inicie el día de buena manera en el tra-
bajo. COLOR: Morado. NÚMERO: 10.

AMOR: Los sentimientos de las demás per-
sonas no pueden ser controlados, así es que
solo le queda aceptar y seguir adelante. SA-
LUD: No despreocupe su parte emocional.
Si siente algún problema busque ayuda. DI-
NERO: Aproveche todo su potencial. CO-
LOR: Naranjo. NÚMERO: 22.

AMOR: No quedará indefenso/a si muestra
sus sentimientos. Eso hará mucho más gran-
de a su corazón. SALUD: Es muy importan-
te el descanso reparador para recuperar
energías. DINERO: No deje que un tropiezo
le derrote ya que saldrá mucho más fortale-
cido/a. COLOR: Blanco. NÚMERO: 11.

AMOR: No deje que su corazón se enfríe por
culpa de una persona que no valoró lo que
usted le ofrecía. SALUD: Es importante que
durante el día busque algún momento para
descansar. DINERO: Cuidado con el sobre
endeudamiento. COLOR: Rosado. NÚME-
RO: 12.

AMOR: El destino tarde o temprano se en-
carga de sacar las cosas a la luz, tenga
cuidado con sus acciones. SALUD: Debe
cuidarse de no realizar actividades bruscas.
DINERO: Ningún sueño es imposible si us-
ted lucha día a día por tratar de alcanzarlo.
COLOR: Café. NÚMERO: 2.

AMOR: Comience el mes de agosto con el
corazón rebosado de amor por sus seres
queridos. SALUD: A pesar de todo, su es-
tado de ánimo no debe de caer. DINERO:
Decrete las cosas, pero por sobre todo lu-
che por conseguirlas. COLOR: Salmón.
NÚMERO: 32.

AMOR: Recuerde demostrar ese cariño a
los suyos, no se aleje de ellos ya que las
personas no son eternas. SALUD: La salud
irá mejorando a medida que se vaya cui-
dando más. DINERO: Las cosas a su tra-
bajo irán funcionando. Siga esforzándose.
COLOR: Amarillo. NÚMERO: 7.

AMOR: Cuidado con jugar con fuego, pue-
de terminar recibiendo una lección y ade-
más con heridas. SALUD: Recuerde que es
importante tener una actitud positiva. DINE-
RO: Debe evitar cualquier tipo de derroche
de dinero. Inicie el mes cuidando lo que tie-
ne. COLOR: Gris. NÚMERO: 3.
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Pasajes Carlos Latorre y José Luis Castro:

Vecinos reclaman pestilentes olores procedentes de alcantarillado

SOLICITAN LIMPIEZA.- Don José Claudio Fernández nos muestra una de las tapas del alcantarillado, del que
pudimos confirmar la fetidez presente.

Rodrigo
Lastra,

subgeren-
te zonal

de Esval.

Una pestilencia insoportable
proveniente de la red alcantarilla-
do urbana es la que deben sopor-
tar muchos vecinos en Población
Aconcagua, en este caso la queja
la hizo uno de los vecinos del pa-
saje José Luis Castro y Carlos La-
torre, don José Claudio Fer-
nández, quien explicó las moles-
tias que se sienten en el aire una
vez que el sol calienta.

«El problema específico que
tenemos en este sector de la po-
blación es que ya el año pasado
se producían olores cuando em-
pezaba a generarse un ambiente
de calor, cuando empezaba a sa-
lir el sol, eso siempre sucede du-
rante el invierno, cuando hay ba-
jas temperaturas empieza a salir
el sol y se genera un ambiente de
olores muy fuertes aquí en la
zona», comentó Fernández.

- ¿Ya han hablado con per-
sonal de Esval?

- Hace un par de semanas, tres
semanas atrás, Esval dijo que es-
taba limpiando el alcantarillado
aquí en la población; efectivamen-
te, los vimos trabajando aquí en
la calle Regalado Hernández, yo
me acerqué a conversar con los
operarios, me dijeron que estaba
considerado trabajar en toda la
zona, pero aquí nunca llegaron y
se han hecho quejas que no sé si
por medio de la junta de vecinos,
lo desconozco, pero sí en forma
particular por varios vecinos, por-
que el olor al mediodía es muy
fuerte y es muy feo, entonces nos
llama poderosamente la atención,
ya que ese trabajo de limpieza del
alcantarillado aquí se hizo hace
como seis o siete años atrás y des-
pués no se ha vuelto a repetir.

- ¿Qué es lo que concreta-
mente piden los vecinos a la
empresa Esval?

- Pues que realicen lo que ellos
dicen que realizan todos los años
y que no se hace, por lo menos
aquí no lo hacen, porque como te
comentaba recién, hace seis o sie-
te años que fue la última vez que
se hizo una limpieza de alcantari-
llado con operarios y con el ca-
mión que genera presión y quedó
espectacular, pero ahora estamos
sufriendo de nuevo los malos olo-
res a raíz de las bajas y altas tem-
peraturas.

ESVAL RESPONDE
Diario El Trabajo buscó una

respuesta y hablamos con Rodri-
go Lastra, subgerente zonal de
Esval, quien nos respondió lo si-
guiente:

«En relación a lo que plantea
don José, durante los últimos
meses no hemos tenido ningún
requerimiento en nuestros siste-
mas por parte de la comunidad.
No obstante, hemos recogido su
inquietud y estamos coordinan-
do la asistencia de nuestros equi-
pos a la brevedad según las re-
ferencias entregadas, con el fin

de evaluar esta situación en te-
rreno y adoptar las acciones ne-
cesarias, para tranquilidad de
los vecinos del sector. Asimismo,
reiteramos nuestro llamado
para que ante cualquier consul-
ta o solicitud de atención, los
clientes se comuniquen con nues-
tros canales dispuestos para ello,
que se encuentran operativos
24/7, tanto nuestra línea 600
600 60 60, como el Whatsapp
+569 99000336  o nuestro
Twitter @esval_chile», indicó
Lastra.
Roberto González Short


